
平成 30 年（2018 年）11 月 24 日 

 

平成 30 年度 千二地区公民館文化祭 第 5 回実行委員会 議事録 

 
日時：11 月 24 日（土）午前 11 時～12 時 

場所：千二地区公民館大会議室 

配布資料 :文化祭プログラム 

 

１．委員長から総括をお願いしたいと思います。 

天候にも恵まれ、特に大きな問題もなく滞りなく二日間終了できた。 
 

2．討議事項 

各担当者から報告をお願いします。 

全体を通して反省事項があればお願いします。 

来年度の文化祭について 
 

館長より来場者数の報告があった。 

 

議長から展示について意見を求められる。館長より、参加グループ数が減少傾向にあること

が報告された。公民館の普段の利用者が高齢化している問題がある、。新しい企画を工夫す

るなどして若い人たちに来てもらえる公民館にしないといけない、という意見が出る。 

 

次に、演芸発表について。 

進行について。1 団体一律 15 分にしているが最長 15 分にして実情に合わせて時間を申告

してもらうべき。 

音源の提出は前日までにお願いする。 

会場の飾りつけ。紅白幕について。ビニールのものが貼りやすくてよい。入り口もすっきり

してよかった。 

パイプいすに加えて保育園のベンチを借りてよかった。 

出演記念品。エコバック。よかった。 

 

その他、喫茶などについて。 

 

喫茶担当者から。一日目に何か目玉があればもう少し来てくれるのではないか。全体の構成

を考えるべき。 

 

ぜんざい問題。今年も薄い、という声があった。200 食仕入れて、250 食売ったという事

実があるなら言われても仕方がないが、仕入れを下回る数しか売っていない。仕入れ元の指

示より薄いものは出していない。苦情は食べた人の主観である。以上、統一見解とする。 

 

今年は気温が高く、喫茶室のエアコンが故障で使えなかったので売上にも影響が出た。外的

な条件に応じて対応できる体制が必要では（メニューの変更、運営に対する指示等）。 

 

文化祭の日程が連休に重なった影響が大きい。特に 3 日、閑散としていた、との意見。そ

れに対し、昨年も連休であったとの指摘。 

 



最後に来年の文化祭に向けて館長より話があった。 

日程について。小学校の改修工事の影響で地域の諸行事の日程が大きく変わることが予想さ

れる。公民館文化祭もその影響で日程が前倒しになる可能性がある。 

会場について。保育園が確実に使用できるのか、不安要素がある。仮に使用できない場合、

会場を変更しなければならなくなる。 

設営について。パテーションを全部市に渡したため、展示会場の設営が平日になる可能性も

考えなければならない。 

変更が必要な場合、適切に対応できるよう情報の終章に努めるとともに委員の皆さんの一層

の協力をお願いします。 

 

それを受けて議長より、毎月の企画運営委員会の会議などで、早めに相談してもらえるよう

お願いしたい、旨発言があった。 

 

以上 

 

 


